



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 14.06.2023 bis 15.06.2023

Kriminalitätsgeschehen

Alkoholisierter Radfahrer

Während ihrer Streifentätigkeit am 14. Juni 2023 stellten die Polizeivollzugsbeamten gegen 22:00 Uhr eine männliche Person fest, die auf dem Gehweg Höhe Albrechtsplatz mit ihrem Fahrrad stürzte. Bei der Überprüfung nahmen sie in der Atemluft des 50-jährigen Atemalkoholgeruch wahr. Ein freiwillig vor Ort durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert über 1,6 Promille, so dass eine Blutprobenentnahme angeordnet und im Krankenhaus durchgeführt wurde. Gegen den Betroffenen wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

Betrug

Am 14. Juni 2023 erhielt ein 83-jähriger Dessauer gegen 16:15 Uhr einen Anruf mit unterdrückter Telefonnummer. Am Telefon meldete sich eine männliche Stimme und gab sich als angeblicher Polizeiwachtmeister aus. Im Gespräch gab dieser an, dass die Tochter des Geschädigten einen Verkehrsunfall verursacht habe, bei der eine Frau angefahren und ein Kind umgefahren wurde. Das Kind verstarb an der Unfallstelle und die Frau wurde schwerverletzt in ein Krankenhaus gebracht. Die Tochter soll nun inhaftiert werden.

Während des Gesprächs kam die Tochter zu dem Geschädigten. Er befragte sie zum Sachverhalt, während der angebliche Hauptwachtmeister noch am Telefon war. Es stellte sich heraus, dass es keinen Unfall gegeben hatte. Daraufhin wurde das Telefonat beendet. Ein materieller Schaden ist nicht entstanden.

Betrug

Am 14. Juni 2023 gegen 15:00 Uhr erschien eine 56-jährige Dessauerin im Polizeirevier und erstattete Strafanzeige.

Nach ihren Angaben erhielt sie eine Rechnung eines Onlineversandhandels im mittleren zweistelligen Bereich, obwohl sie dort nichts gekauft bzw. bestellt hatte. Da ihr auch keine Ware zugesandt wurde ging sie davon aus, dass unbekannte Täter in ihrem Namen die Ware bestellten und ihre Daten als Rechnungsadresse missbrauchten.

Fahrraddiebstahl

Am 14. Juni 2023 erschien ein 62-jähriger im Polizeirevier und erstattete Strafanzeige. Nach seinen Angaben hatte er am 13. Juni 2023 gegen 20:00 Uhr sein Fahrrad im Gemeinschaftskeller eines Mehrfamilienhauses in der Wolfgangstraße abgestellt und mittels Fahrradschloss gesichert. Als er am nächsten Morgen gegen 08:00 Uhr das Rad wieder nutzen wollte, musste er feststellen, dass es durch unbekannte Täter entwendet wurde. Der entstandene Schaden wurde von ihm auf circa 200 Euro geschätzt.

Diebstahl eines PKW

Am 14. Juni 2023 zeigte ein 56-jähriger Dessauer telefonisch den Diebstahl eines PKW Hyundai an.

Vor Ort wurden sowohl der Anzeigenerstatter als auch die geschädigte 57-jährige Fahrzeughalterin durch die eingesetzten Polizeibeamten angetroffen. Der Anzeigenerstatter gab an, dass er den PKW am 13. Juni 2023 gegen 21:30 Uhr vor seiner Wohnanschrift in der Straße „Weiße Seehau“ verschlossen abstellte. Am nächsten Morgen gegen 08:00 Uhr musste er dann feststellen, dass das Auto durch unbekannte Täter entwendet wurde. Der Stehlschaden wird mit circa 20.000 Euro angegeben.

Diebstahl eines PKW

Am 14. Juni 2023 gegen 10:30 Uhr teilte ein 68-jähriger Dessauer der Polizei telefonisch den Diebstahl seines PKW Hyundai mit.

Beim Eintreffen der eingesetzten Polizeibeamten am Einsatzort schilderte der Betroffene, dass er sein Fahrzeug am 13. Juni 2023 gegen 19:00 Uhr vor seiner Wohnanschrift in der Kochstedter Straße Ankuhn abstellte. Am nächsten Tag gegen 10:15 Uhr musste er dann feststellen, dass das Auto durch unbekannte Täter entwendet wurde. Der entstandene Schaden wird mit circa 20.000 Euro beziffert.

Verkehrsunfallgeschehen

Kollision beim Rückwärtsfahren

In der Friedhofstraße musste am 14. Juni 2023 gegen 07:30 Uhr die 41-jährige Fahrerin eines PKW Ford wegen eines entgegenkommenden Fahrzeuges zurücksetzen. Dabei kollidierte sie mit dem hinter ihr befindlichen PKW Fiat einer 72-jährigen Fahrzeugführerin. Es entstand ein Gesamtsachschaden von circa 2.000 Euro.

Zusammenstoß beim Einbiegen

Am 14. Juni 2023 gegen 14:30 Uhr wollte der 64-jährige Fahrer eines PKW Audi ein Tankstellengelände verlassen, und nach links auf die Oranienbaumer Chaussee in Richtung Mildensee einbiegen. Ein Fahrzeugführer, der den rechten Fahrstreifen der Oranienbaumer Chaussee, aus Mildensee kommend, in Richtung Stadtzentrum nutzte, soll ihm per Handzeichen vermittelt haben, dass er vor ihm einbiegen kann. Beim Abbiegen kam es zur Kollision mit dem PKW Ford eines 48-jährigen Fahrzeugführers, der die linke Fahrspur in Richtung Stadtzentrum nutzte. Dieser erlitt durch den Zusammenstoß leichte Verletzungen und wurde für weitere Untersuchungen in ein Krankenhaus gebracht. Die auslaufenden Betriebsstoffe wurden durch die Feuerwehr beseitigt. Durch einen Abschleppdienst musste der PKW Ford geborgen werden. Der entstandene Sachschaden wurde auf insgesamt 15.000 Euro geschätzt.

Bei der Vorbeifahrt beschädigt

In der Eduardstraße befand sich am 14. Juni 2023 gegen 17:15 Uhr der geparkte PKW Volkswagen eines 50-jährigen Fahrzeughalters. Als der 73-jährige Fahrer eines PKW Kia an diesem vorbeifuhr, streifte der das parkende Fahrzeug. Es entstand ein Gesamtsachschaden von circa 5.000 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de